
Sitzung Platzausschuss: 2.9. 2022 um 11.00 Uhr
Anwesend: Christian, Theodor, Kaj, HC
Entschuldigt: Holger
Gast: Bent Johannsen

1. Der Abstand auf drei Bahnen ist korrigiert, OK, KJ
2. In den Bunkern auf den Löchern 12 u. 13 ist Sand aufgefüllt worden, CO
3. Die Bunkerrenovierung, Einspielgrün erfolgt im Winterhalbjahr, CO
4. Es gab wieder eine Mahnung zur Rechnung vom Mäher, HCF, Nachschrift, diese ist schon 

lange an den Klub gegangen. BJ willst du es untersuchen?
5. Ballwaschanlage, es wird am 9.9. ein Treffen mit dem Lieferanten abgehalten. HR/CO, 

Ökonomie wird an den Leiter der Sitzung gesendet. CO
6. Die Renovierung des Grüns 16 wird auf unbestimmte Zeit verschoben. Das liegt an den 

Material-und Brennstoffkosten. Die Renovierung ist zu der angesetzten Ökonomie nicht 
durchführbar. Wir hoffen, die Renovierung im Spätsommer 2023 durchführen zu können.

7. Die Brennstoffpreise sind so markant gestiegen, und obwohl wir sie 2022 wesentlich höher 
als 2021 veranschlagt haben, sieht es so aus, dass wir auf diesem Posten eine wesentliche 
Überschreitung des Budgets haben werden, wahrscheinlich um die 50000 +. Daraus 
resultiert folgende Prioritierung:

a. Das Lüften der Fairways wird dem Mähen des Roughs vorgezogen. Wird 
wahrscheinlich im Oktober erfolgen. TJ
b. Anstatt das Rough überall zu mähen, werden jetzt zwei bis vier Stellen im Rough 
gemäht, 10 cm hoch, man will versuchen, das übrige Rough in der Wintersaison 
abzubrennen, TJ/KJ

8. Das Budget für das Wasser ist auf Grund des trockenen Sommers auch fast 
aufgebraucht. Ein einiger Vorstand hat früher beschlossen, dass wir mit der Bewässerung
im notwendigen Umfang fortsetzen, sodass wir kein Ergebnis wie 2018 bekommen, wo 
wir kräftig neu säen mussten, was schnell 50.000 – 100.000 Kr. kosten kann.

9. In Verbindung mit dem Anlegen vom neuen Abschlaggras auf der DR wird gleichzeitig 
eine Renovierung vom Tee 48/52 auf Loch 5 u.7 durchgeführt.

10. Zum Mähen des Waldbodens zwischen Loch 14 u.15 wird ein spezieller kleiner Mäher 
geliehen.CO

11. Für die Saison 2023 besteht der Wunsch, einen Schlegelschneider anzuschaffen, sodass 
der Schneider für viele Aktivitäten benutzt werden kann. HCF

12. Die Markierung der Übergänge betreffend wird die Entscheidung auf die nächste Saison 
verschoben, weil wir erst einen Überblick über die Ökonomie haben müssen. Wenn wir 
ihn haben, wird darüber beschlossen. KJ/HCF

13. Aktivitäten in der kommenden Periode für unser Personal, die über den täglichen Betrieb
hinausgehen:
a. Legen des Fundaments auf den überdachten Abschlagstellen.
b. Versorgungsleitungen für die neue DR.
c. Anlegen der neuen Tees auf der DR.
d. Renovierung der Tees auf Loch 5 u. 7
e. Rohrlegung zu den Ballwäschern, die Durchführungsart ist mit BJ, HCF und CO 
erörtert und beschlossen worden.




